

# 園だより

## 冬休み直前号



### 教育目標

- ・ げんきな子
- ・ やさしい子
- ・ がんばる子

令和5年12月20日



明日から冬休みが始まります。冬休み中は、行事が多いですが、ご家族でごゆっくりお過ごしください。  
2学期も幼稚園教育にご協力頂きありがとうございました。

### <森のミュージアム：6日～15日・保育参加6日>

狭小丘陵いきものふれあいの里センターで園児たちの作品がたくさん展示された『森のミュージアム』が開催されました。6日は親子でクリスマスツリーを製作し、その後一緒に見学に行きました。自分たちの作品をお家の方に紹介しながら、見て回り「素敵ね。すごいね!」と言ってもらい、とっても嬉しそうな子どもたちでした。



### <お楽しみ会：13日>

お楽しみ会のオープニングは、『あわてんぼうのサンタクロース』の合奏を保護者に聞いていただきました。その後は、子どもたちみんなでゲーム大会。『ツリーを飾ろう』『運動会の時、親子でへ～んしんしたカードを使っての神経衰弱』、そして『ビンゴゲーム』。どのゲームも真剣に楽しんでいました。ゲームの後は、お楽しみが待っていましたよ。順番にお菓子を自分で選び、袋に入れてお家に持ち帰りました。そして、みんなでケーキを食べて楽しみました。最後には、絵本のプレゼントも届いて、お帰りの前に、早速読んでもらいました。とっても楽しい1日になったようです。



たくさんの素敵な音楽・お話

＜アンサンブルドレミ演奏会：11/29＞

初めに、高い音のソプラノリコーダーから低い音のバスリコーダーの5重奏で「宇宙戦艦ヤマト」の演奏、ファイフという横笛、アゴゴベル、カホン、グロッケンなど色々な楽器も使いながら、「ねこふんじゃった」「もみじ」、幼稚園の登園の音楽の「ラヴァース・コンチェルト」など演奏してくださいました。「ずいずいずっころばし」は手遊びもしながら繰り返して楽しみました。



＜みんなでドレミ演奏会：4日＞

ハンドベルの音色や素敵な歌声に聴き入っていた子どもたちです。輪唱を初めて聞いたので、歌っている人を見ながら右左と目が動いていました。

＜おはなしさん：5日＞

「どんな色が好き♪」のクレヨンのパネルシアター、サンタさんの絵本や人形劇を見ました。どれも楽しくあっという間の時間でした。



＜大根収穫：14日＞

9月に251の培養土の袋に種を植えました。水やりや間引きをしながら、どんな大根が出来るのか楽しみにし、土の上に白い大根が見えてくると「みえてきたねー」と嬉しそうでした。「そろそろよさそうだね！」と収穫することに。葉っぱの付け根をグラグラしてひっぱって、「ぬけたよー。」と大喜び、友達と太さや長さの比べっこを楽しんでいました。

18日には二十日大根も間引き？しました。まだまだ小さいので、もう少し育てることにしました。

翌日、嬉しそうに「大根、葉っぱも一緒に味噌汁にして食べたよ」と教えてくれました。

＜荒幡小2年生と里山管理と焼きも体験：19日＞

11/30に『おもちゃランド』、今回は『里山管理と焼きも体験』にお招きいただきました。まず、いきものふれあいの里センターさんから里山管理についてのお話を伺いました。そして作業の初めは、クマザサや枝を取り除き、その後、こならなどの落ち葉を集め、たい肥場へ運んだりしました。その間に、朝、自分たちで新聞紙、アルミホイルで包んだサツマイモをボランティアやスタッフの方に焼いていただき、焼きもにさせていただきました。荒幡富士の麓の広場で、みんなで「おいし〜😊」といただきました。がんばって、手入れした場所は、陽が入り、春たくさんのお花が咲き、生き物たちもよってくるようになるそうです。とても良い体験をさせていただきました。



＜吾妻図書館おはなし会・2学期終業日・20日＞

みんなで吾妻図書館に出かけました。とても嬉しいことがありました。終業式にも、あわたんぼうのサンタクロースがプレゼント(こま)を届けてくれました。冬休みに挑戦してみてください。